
Alaska 
Stute v. Kentucky - Herbstbach  
(B *2017, 168cm) 
 
Kontakt: Marion Dopfer 
📞 +49 171-8605993 
📍 88489 Wain 
 
https:bit.ly/VS-Verkaufspferde 
 

 
Alaska ist ein kleiner Diamant für die Vielseitigkeit. Sie hat die richtige Einstellung, mutig mit viel Übersicht und 
trotzdem stehts gelassen. Sie möchte immer gefallen und alles richtig machen. Alaska ist seit November in 
Ausbildung, wurde dabei schonend im Gelände angeritten und macht seit Februar die ersten kleinen Sprünge. 
Ein erster offizieller Auftritt bei der Trakehner VS Sichtung hat gezeigt welches potenzial in dieser mutigen und 
mit Qualität ausgestatteten Stute steckt. Drei tollen Grundgangarten, Vermögen am Sprung und viel Übersicht 
bei der täglichen Arbeit, egal ob im Gelände oder in der Bahn. Alaska gibt einem immer ein tolles Reitgefühl; sie 
strahlt dabei viel Ruhe aus und ist trotzdem immer sportlich und engagiert dabei. Für Alaska wünschen wir uns 
einen Nachwuchsreiter oder auch einen Wiedereinsteiger, welche diesen kleinen Schatz weiter fördern und 
ausbilden, hier reift ein top Nachwuchspferd für die Vielseitigkeit heran Wir freuen uns, Ihnen Alaska bei einem 
entspannten Ausritt vorzustellen. Selbstverständlich können Sie sich auch in der Bahn von Ihren Qualitäten 
überzeugen. 
 
Alaska is a small diamond for eventing. She has the right attitude, courageous with a lot of overview and yet 
always calm. She always wants to please and do everything right. Alaska has been in training since November, 
was gently ridden away and has mastered her first small jumps in February. A first official appearance at the 
Trakehner eventing clinic has shown the potential of this courageous and high-quality mare. Three great basic 
gaits, scope over the fence and a lot of overview in daily work, whether hacking or in the arena. Alaska always 
gives you a great feeling; she radiates a lot of calm and is still always sporty and committed. For Alaska we wish 
for a young rider, who further promotes and trains this little treasure, here matures a top young horse for eventing 
We look forward to introducing you to Alaska on a relaxing hack, of course, you can also convince yourself of her 
qualities in the arena. 
 
Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:  
Lynn Sander 
sander@trakehner-verband.de  
📞 +49 (0) 15259912216 
 
QR Code zur Videoplaylist der verkäuflichen VS-Pferde: 
 
QR Code to the video playlist of eventers for sale: 
 
 
 
 


